

Gana otro oro Cuba en despedida de Copa Merengue de Arquería

Image not found or type unknown



Elizabeth Rodríguez

La Habana, 12 sep (JIT).- La cubana Elizabeth Rodríguez aportó un título este domingo a la buena actuación de Cuba en la Copa Merengue de Arquería de Santo Domingo 2022, en República Dominicana, donde se repartieron los últimos boletos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

La mujer más estable de los últimos años en la selección cubana de arco recurvo aseguró el cetro de la lid individual con éxito de 6-2 en la final sobre la estadounidense Molly Nugent.

Vigente campeona nacional, Elizabeth regresará a casa con la satisfacción añadida de lograr su clasificación a San Salvador 2023.

Sin duda, ha alcanzado una maestría competitiva que le permite protagonizar notables desempeños y aspirar a importantes logros en certámenes de mayor rango.

La otra medalla de la jornada dominical la aportó Hugo Franco con plata en la justa individual del arco recurvo. Cayó cerradamente (4-6) en el duelo decisivo ante Nicholas D'Amour, de Islas Vírgenes

Estadounidenses.

D'Amour ocupa el puesto 14 en el ranking mundial y estuvo en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Además conquistó la medalla de plata en el certamen del orbe bajo techo de la presente temporada. Por bronce, el cubano Adrián Puentes perdió 4-6 contra el chileno Andrés Aguilar.

La otra actuación cubana este domingo en el Campo de Tiro del Parque del Este la protagonizó Aismary Breijo en el evento individual del arco compuesto, arma con que debuta internacionalmente ahora. A pesar del esfuerzo realizado, cedió por bronce 138-141 ante la anfitriona Carlina Guzmán y no pudo acceder al podio.

«Ha sido una muy buena competencia para todos, el nivel mostrado es alto y estamos muy contentos», comentó a JIT Vladimir Quintas, entrenador jefe de los elencos cubanos.

«No solo a los del arco recurvo, también tengo que resaltar a los muchachos del compuesto, quienes se han adaptado a un nuevo implemento y están ahí con resultados», agregó en referencia a las actuaciones de Aismary y Rayner Torres.

Cuba llegó a la capital quisqueyana con el objetivo de conseguir ocho plazas para San Salvador 2023, entre esas las de sus equipos masculino y femenino del arco recurvo, y los individuales del compuesto. La meta fue cumplida en su totalidad.

El grupo sumó antes las medallas de oro de ambos elencos en el arco recurvo, y una de plata en el evento mixto de esa modalidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/298967-gana-otro-oro-cuba-en-despedida-de-copa-merengue-de-arqueria>



Radio Habana Cuba